
-  - 1 

諸 般 の 報 告  

（令和５年７月７日～令和５年８月 29 日） 

 

７月 ７日  議会運営委員会が開催され、１ 意見書、２ 本日の議事につい

て協議されました。（中川健委員長、岡由美副委員長、瀬戸健太、森越清楓、髙

見雄介、森本雄一郎、板東敬治、中林和江、村上順一議長、奥大輔副議長の各

議員） 

 

７月１０日  定期監査説明聴取が行われました。（辻谷恵一議員） 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合議会全員協議会が開催されました。(瀬戸健太、

森越清楓、岡由美、武田由利子、金子英生、久野須賀子、西田昌美の各議員) 

 

同   日  埼玉県入間市議会議員４人がいじめゼロへの新アプローチについ

て、調査・研究のため視察来局されました。 

 

７月１１日～１２日  令和５年度中核市議会議長会第１回総会が奈良県奈良市

で開催されました。 

 会長（横須賀市議会議長）等の挨拶の後、報告案件として、 

 １ 令和４年度事務報告 

 ２ 令和４年度決算報告 

 ３ 令和４年度監査報告 

  について報告を受け、いずれも承認されました。 

  続いて、協議案件として、 

 １ 令和５年度役員選出 

 ２ 令和５年度事業計画（案） 

 ３ 令和５年度予算（案） 

 ４ 国等への要望事項（案）及び要望事項の取扱い 

  について協議され、いずれも原案どおり決定されました。（村上順一議長） 

 

７月１２日  議会広報委員会が開催され、１ 議会だより第 252 号の校正等に

ついて協議されました。（村上順一委員長、奥大輔副委員長、古田尚央、坂口安

喜子、金子英生、西尾勝成、西田昌美の各議員） 

 

７月１８日  大阪府都市ボートレース企業団議会全員協議会（場内視察）が大

阪市内で開催されました。（中川健議員） 
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７月１９日  広島県三次市議会議員７人がいじめ対策の取組について、調査・

研究のため視察来局されました。 

 

７月２０日  高宮ポンプ場の施設見学会が行われました。（奥大輔副議長、川

口肇人、瀬戸健太、福田篤志、古田尚央、森越清楓、坂口安喜子、髙見雄介、

武田由利子、辻谷恵一、金子英生、北川健治、森本雄一郎、西尾勝成、馬場才、

板東敬治、久野須賀子、中林和江、西田昌美、松尾信次の各議員） 

 

７月２１日  令和５年７月北河内４市リサイクル施設組合議会臨時会が開催さ

れました。（川口肇人、坂口安喜子、北川健治、中林和江の各議員） 

 

同   日  令和５年度淀川左岸治水促進期成同盟総会が守口市内で開催され

ました。（村上順一議長） 

 

７月２４日  上下水道事業会計決算審査意見書決定会議が行われました。（辻谷

恵一議員） 

 

７月２５日  栃木県宇都宮市議会議員８人がいじめ監察課について、調査・研

究のため視察来局されました。 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（瀬戸健太

議員） 

 

７月２６日  例月現金出納検査が行われました。（辻谷恵一議員） 

 

同   日  監査委員から地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般会計・特別会計（令和５年５月分）及び水道事業会計・下水道事業会計（令

和５年５月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

７月２７日  愛知県長久手市議会議員９人が総合センター被災による分散執務

の経過及び業務継続並びに（仮称）寝屋川市駅前庁舎整備（市民サービスのタ

ーミナル化）について、調査・研究のため視察来局されました。 

 

同   日  第 166 回河北市議会議長会が大東市内で開催されました。 

  当番市（大東市議会議長）の挨拶の後、令和４年度河北市議会議長会会計決

算等について協議され、承認されました。（村上順一議長、奥大輔副議長） 
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７月２８日  大阪広域水道企業団議会令和５年７月議員全員協議会が大阪市内

で開催されました。（森本雄一郎議員） 

 

７月３１日  一般・特別会計決算審査及び健全化判断比率等審査説明聴取が行

われました。（辻谷恵一議員） 

 

８月 １日  千葉県市川市議会議員３人が中核市への移行について、調査・研

究のため視察来局されました。 

 

８月 ３日  埼玉県加須市議会議員３人が市立中央図書館の設置について、調

査・研究のため視察来局されました。 

 

８月 ７日  令和５年度第２回寝屋川市民生委員推薦会が開催されました。（福

田篤志、金子英生の各議員） 

 

同   日  一般・特別会計決算審査及び健全化判断比率等審査意見書決定会

議が行われました。（辻谷恵一議員） 

 

８月 ８日  神奈川県海老名市議会議員６人が子どものいじめ対策（寝屋川モ

デル）について、調査・研究のため視察来局されました。 

 

同   日  大阪広域水道企業団議会議員全員協議会及び令和５年８月臨時会

が大阪市内で開催されました。（森本雄一郎議員） 

 

８月 ９日  山口県防府市議会議員２人が児童安全安心事業について、調査・

研究のため視察来局されました。 

 

８月１０日  幹事長会が開催され、１ 次期タブレット及び会議システム、２ 

令和５年 12 月定例会の日程案等について協議されました。（村上順一議長、奥

大輔副議長、中川健、髙見雄介、森本雄一郎、板東敬治、中林和江の各議員） 

 

８月１６日  全員協議会が開催され、１ 寝屋川市マンション管理適正化推進

計画（案）、２ こども図書館について説明が行われました。（村上順一議長、

奥大輔副議長、川口肇人、瀬戸健太、中川健、福田篤志、古田尚央、岡由美、

坂口安喜子、髙見雄介、武田由利子、辻谷恵一、金子英生、北川千尋、北川健

治、森本雄一郎、板東敬治、久野須賀子、中林和江、西田昌美、松尾信次の各
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議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、大阪府保険医協会理事長

宇都宮健弘氏、寝屋川・門真支部長西田裕一氏及び大阪府歯科保険医協会理事

長小澤力氏で、要旨は次のとおりです。 

  住民の生命・健康を守るため、国に対し健康保険証廃止の「凍結」を求める

意見書の採択を強く求める陳情をいたします。 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、葦田正幸氏で、要旨は次

のとおりです。 

 国に対し、「マイナカードの申請は任意である」ことを守り、「マイナカード

に保険証を紐づけし、保険証の廃止を中止するよう国に要請するよう求める」

意見書を採択するよう要望をいたします。 

 

８月１７日  陳情書を受理いたしました。提出者は、寝屋川平和と市民自治の

会世話人福井朗氏で、要旨は次のとおりです。 

 現行健康保険証の存続を求める意見書を提出するよう求める陳情をいたし

ます。 

 

８月１８日  大阪府市議会議長会総会が大阪市内で開催されました。 

会長（守口市議会議長）の挨拶の後、報告案件として、 

 １ 会務報告（第 298 回総会以降） 

 ２ 第 79 回大阪府市議会事務局幹部職員研修会の開催状況 

 ３ 公益財団法人大阪府市町村振興協会理事会の開催状況 

  について報告を受け、いずれも承認されました。 

  続いて、協議案件として、 

 １ 令和４年度大阪府市議会議長会会計歳入歳出決算 

 ２ 第 63 回大阪府市議会議員研修会の開催 

 ３ 第 80 回大阪府市議会事務局一般職員研修会の開催 

 ４ ブロック提出議案 

  について協議され、１は認定、その他はいずれも承認されました。 

  次に、こども家庭庁参与 辻由起子氏が「地域で子どもを育てる～地方自

治体の役割～」と題して講演されました。（村上順一議長、奥大輔副議長） 

 

８月２１日  令和５年度第１回寝屋川市空き家等・老朽危険建築物等対策協議

会が開催されました。（馬場才議員） 
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８月２２日  京都府木津川市議会議員２人が副市長の役割分担等について、調

査・研究のため視察来局されました。 

 

同   日  大阪府都市ボートレース企業団議会議会運営委員会及び全員協議

会が大阪市内で開催されました。（中川健議員） 

 

８月２３日  令和５年度第１回寝屋川市国民健康保険運営協議会が開催されま

した。（福田篤志、北川千尋、西尾勝成、松尾信次の各議員） 

 

８月２４日  議会運営委員会が開催され、１ ９月定例会の付議事件、２ 議

案の説明、３ 会期及び会議日程、４ ８月 30 日の議事、５ 一般質問、６ 

所管事項の質問、７ 意見書・決議、８ 決算審査に係る予算決算常任委員会

の運営等について協議されました。（中川健委員長、岡由美副委員長、瀬戸健

太、森越清楓、髙見雄介、森本雄一郎、板東敬治、中林和江、村上順一議長、

奥大輔副議長の各議員） 

 

８月２４日～２５日  全国都市監査委員会総会・研修会が秋田県秋田市内で開

催されました。(辻谷恵一議員） 

 

８月２５日  議会広報委員会が開催され、１ 議会だより第 253 号の大綱、２

中核市議会議長会における議会報コンクールの結果等について協議されまし

た。（村上順一委員長、奥大輔副委員長、古田尚央、坂口安喜子、金子英生、

西尾勝成、西田昌美の各議員） 

 

８月２８日  例月現金出納検査が行われました。（辻谷恵一雄議員） 

 

同   日  監査委員から地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般会計・特別会計（令和５年６月分）及び水道事業会計・下水道事業会計（令

和５年６月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

８月２９日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（瀬戸健太

議員） 

 

同   日  市長から、地方自治法第 180 条第２項の規定に基づき、専決処分

の報告があり、受理いたしました。 


